

令和5年9月11日

保護者の皆様へ

稲沢市立大里中学校長
吉田 剛往

感染症の予防と対策について（お願い）

初秋の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

最近、全体的にかぜの症状のある生徒が増えてきました。今後、さらに増える心配もあります。

感染症の予防については、学級等で指導しておりますが、お子さまの健康を守るためご家庭でも下記の点に十分ご留意いただきますようお願い申し上げます。

記

1 かぜの症状があるお子さまについて

- ◇ 発熱、咳、のどの痛み、鼻水、息苦しさ、だるさ、頭痛、下痢などの症状がある、におい、味がしないなどの症状が出たら、学校へ連絡の上、医療機関に早めにかかってください。
- ◇ お子さまが体調不良を訴える時は、無理に登校させないでください。

2 現在、健康なお子さまについて

- ◇ 家での過ごし方に十分注意して感染症予防に努めてください。
 - ・ 外出をひかえて十分に体を休める。
 - ・ 手洗い、うがいをしっかりする。

○ お子さまの「陽性」が判明した場合は、学校にご連絡ください。

【新型コロナウイルス感染症の療養に係る出席停止の期間】

発症した後五日を経過し、かつ、症状が軽快した後一日を経過するまで

「学校保健安全法施行規則第十九条」（令和5年4月28日改正）